



みかん組 みんなのハート池



自分で制作したカエルのお面を被り、カエルになりきって、運動遊びサーキットをしました。子どもたちが名付けたサーキット遊びの名前は『みんなのハート池』です。

運動遊具のサーキット遊び

【はしご登りチャレンジ】★チャレンジする楽しさ

ハート池のカエルに変身した子どもたち。傾斜のあるはしご登りにチャレンジしました。手足をしっかり使い体を支えて登れるようになりました。





【トンボのかけっこ】★走る楽しさ、なりきる楽しさ

喜志幼稚園の園庭には様々なトンボが飛んできます。子どもたちは羽根を付けるだけでトンボになりきってしまいます。「トンボさんになったら速く走れる!」とかけっこが大好きになりました。



【ハート池の草を積み立てよう】★物の形や大きさを感じる

ハート池の草に見立てた箱を積み重ねて遊んでいます。高くしたり、倒れたり面白い!と繰り返し遊ぶ子どもたち、自然と友達との関わりが生まれています。



★道徳性の育ち

友達と羽根を交代しながら使ったり、順番を守ったりすることが出来るようになりました。

【カエルジャンプ】★生き物になりきって遊ぶ楽しさ

ハート池のカエルになりきって、繰り返しジャンプを楽しんでいます。

